## **Reventin-Vaugris**

## 250 personnes participent à la randonnée de l'APF France handicap

Le Dauphiné Libéré



Toute une équipe pour accueillir les marcheurs. Photo Le DL /Dominique JOSSET

Ce dimanche 12 mars, c'est une météo en demi-teinte qui a accompagné la randonnée pédestre organisée par l'antenne de Vienne de l'APF France handicap à Reventin-Vaugris.

Si le ciel s'est dégagé au cours de l'après-midi, la matinée a alterné entre averses et éclaircies. Cela n'a pas empêché les amateurs de venir soutenir l'association. En début d'après-midi, la feuille d'inscriptions totalisait près de 250 participants. Même si les sentiers étaient pour certains bien boueux, les marcheurs rencontrés à leur retour ont affiché leur satisfaction sur l'organisation et le chaleureux accueil trouvé au point de ravitaillement.

Les bénéfices de cette animation serviront à financer les diverses sorties et loisirs que l'APF France handicap propose régulièrement à ses adhérents dans le but de rompre l'isolement. Un des postes à forte dépense est celui de l'entretien du minibus. Même s'il est apte à rouler, son ancienneté commence à peser.

À noter que Thierry Kovacs, maire de Vienne et président de Vienne Condrieu Agglomération, est venu saluer les organisateurs. Si Marie-Claude Borde affiche toujours son dynamisme, c'est Muriel Sanitas qui assume le rôle de coordinatrice. D'ailleurs, cette dernière a remercié tous ceux qui se sont impliqués dans la préparation de cette randonnée.